

Ich setzte den Fuss in die Luft und sie trug

Hilde Domin

In Liebe und mit vielen Erinnerungen nehmen wir dankbar und traurig Abschied von

Ruth Bettschen-von Känel

15. Februar 1923 – 10. Dezember 2024

Nach einem reich erfüllten Leben ist unsere Ruth gegangen.

Es braucht keine grossen Worte.

Wir alle wissen was DU uns bedeutet hast – bedeutest.

Wir danken Dir für Dein wunderbares Dasein, mit uns sein.

Christine Auer-Bettschen

Andrea und Michel Jampen-Auer mit Jaris, Aliena und Noan

Olivier und Barbara Auer-Valentin mit Sofia, Andrin und Seraina

Christian und Lara Auer-Stengle mit Nuri und Mani

Ursula Bettschen

Cornelia und Hanspeter Reber-Bettschen

Jonas und Rahel Reber-Augsburger mit Julia, Emilia und Lena

Rebekka und Francesco Piraino-Reber mit Michele und Sofia

David und Natalie Reber-Bieri

Walter und Franziska Bettschen-Weissmüller

Rahel Bettschen

Sarah und André Bühler-Bettschen mit Paul und Alice

Deborah Bettschen

Lukas und Selina Bettschen-Gattiker mit Gino

Verwandte, Freunde und Bekannte

Auf Wunsch von Ruth findet die Abschiedsfeier und Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: Walter Bettschen-Weissmüller, Kienstrasse 26, 3713 Reichenbach i. K.

Sie können im Sinne von Ruth folgende Institution unterstützen: Schweizerische Vereinigung Post-Polio-Syndrom SIPS, Postfinance, IBAN CH32 0900 0000 1001 2636 5 mit Vermerk: Ruth Bettschen.